

Jahresbericht 2012

In vier Vorstandssitzungen wurde das Vereinsjahr 2012 organisiert.

Wie immer ist die Zusammenstellung des Jahresprogrammes eine Herausforderung, die Vorgabe ist klar. Wir wollen ein Programm zusammen stellen, das bei unseren Mitgliedern ankommt und Gelegenheit bieten, Firmen, Schreinerbetriebe oder sonstige Anlässe zu besuchen wo wir alleine nicht hingehen könnten. Natürlich darf der gemütliche Teil auch nicht zu kurz kommen, wo wir auch einmal mit unseren Frauen zusammen einen schönen Abend geniessen können.

- Ende Januar fand unser traditionelles Neujahressen in Entlebuch mit einem interessanten Kraftwerkbesuch und anschliessendem Bier- Fondue statt.
- GV am 22. März im Muotathal, Besuch der Firma von Rickenbach, Möbelfabrik Muotathal.
- Im Mai Seminar Biometrie, Zutritts-Kontrolle zusammen mit VSSM KT. Luzern
- Besuch Simulator Militärflugplatz Emmen, pers. empfangen vom Flugplatz- Kommandanten, Oberst Peter Rohrer.
- Firma Gläser, Woog Produktion in Baden, geführt von Willi Gläser.
- Im Pro Ticino eine ruhige Kugel schieben wie üblich Ende Oktober.
- Unser Verein konnte zu unserer Freude im letzten Jahr 3 Neumitglieder begrüßen, herzlich willkommen in unserem Verein.

Ein interessantes Jahr mit vielen schönen Erlebnissen ist wieder vorbei, ich hoffe auch euch hat es gefallen. Ich bin überzeugt, dass das Zusammentreffen und die Gespräche mit Berufskollegen sehr wertvoll sind und unseren Weitblick schärfen.

Bedanken möchte ich mich bei meinen Vorstandmitgliedern für die geleistete Arbeit, aber auch bei den Mitgliedern, die uns beim organisieren helfen und ihre Beziehungen nutzen und uns immer wieder Türen öffnen.

Mit herzlichen Grüßen
Der Präsident

Peter Küng

Emmen den, 18.03.2013